

Héroes cubanos participan en acto de Asociación de Mineros en Reino Unido



Durham, 11 jul (RHC) Los héroes de la República de Cuba, Gerardo Hernández y René González participaron en la conmemoración del 132 aniversario de la Asociación de Mineros de Durham, el acto más importante de los que realizan los Sindicatos en Reino Unido.

Entre más de 100 mil asistentes se encontraban presentes el líder del Partido Laborista Jeremy Corbyn, los secretarios generales de los principales sindicatos del país, parlamentarios laboristas e invitados extranjeros, y David Hopper, Secretario General de la Asociación de Mineros de Durham, quien tuvo a su cargo las palabras de apertura.

También hicieron uso de la palabra Gerardo y René, quienes en sendos discursos, agradecieron a los Sindicatos, a la Campaña de Solidaridad con Cuba, a los Comités por la liberación de los Cinco Héroes, a los líderes sindicales, parlamentarios y amigos, todo el apoyo recibido durante los largos años de resistencia y de lucha por su libertad.

Ambos héroes destacaron que, gracias a la solidaridad internacional, hoy los Cinco están libres, en su patria, junto a sus familiares y pueblo.

Al finalizar el acto los Héroes cubanos intercambiaron con muchas personas allí congregadas a quienes les expresaron muchas muestra de gratitud y felicidad.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99636-heroes-cubanos-participan-en-acto-de-asociacion-de-mineros-en-reino-unido>



Radio Habana Cuba